



A RAÍZ DE LA PROMULGACIÓN DE LA LEY MOYANO, LAS COLECCIONES DE HISTORIA NATURAL ACOPIADAS POR LOS INSTITUTOS DE ENSEÑANZA SECUNDARIA FORMARON VERDADEROS MUSEOS



Segunda sede del Instituto en la calle Zapateros



Sede actual en la avenida de España

Nuestro Centro forma parte de los Institutos de Enseñanza Secundaria más antiguos de España, descendientes de los Institutos Provinciales creados a mediados del siglo XIX, los cuales conservan gran parte de los bienes artísticos, arquitectónicos, científicos, bibliográficos y documentales que conforman el Patrimonio Histórico-Educativo.

Desde 2014 ha pasado a ser considerado Instituto Histórico de Castilla-La Mancha



IES BACHILLER SABUCO

INSTITUTO HISTÓRICO DE CASTILLA-LA MANCHA



IES BACHILLER SABUCO

Avenida de España nº 9

02002 Albacete

Tlfno: 967229540

Web: <https://www.sabuco.com/>





EL GABINETE DE FÍSICA Y QUÍMICA CONSERVA UN RICO PATRIMONIO EDUCATIVO QUE INCLUYE INSTRUMENTOS DE ASTRONOMÍA, ELECTROMAGNETISMO, GEODESIA, METEOROLOGÍA, ÓPTICA Y FOTOGRAFÍA.

TAMBIÉN ES MUY INTERESANTE LA COLECCIÓN DE PRODUCTOS QUÍMICOS ENVASADOS EN SUS RECIPIENTES ORIGINALES CON SUS ETIQUETAS QUE INCLUYEN SUS LUGAR DE PROCEDENCIA

IES BACHILLER SABUCO

Algunos de los rincones más interesantes de nuestro Centro: el imponente salón de actos, la escalinata de acceso al instituto y la escalera imperial.



EL SALÓN DE ACTOS PUEDE DECIRSE QUE CONSTITUYE LA PIEZA PRINCIPAL DEL EDIFICIO. EN ÉL SE HAN DESARROLLADO LOS DIFERENTES ACTOS ACADÉMICOS, COMO LAS APERTURAS SOLEMNES DE LOS CURSOS O LOS CLAUSTROS.

DESTACAN LOS RICOS ESGRAFIADOS CON FIGURAS ALEGÓRICAS QUE HACEN REFERENCIA A LA ENSEÑANZA.



Interior del salón de actos



Detalle de los esgrafiados del salón de actos

LA ESCALINATA DE MÁRMOL DA ACCESO AL INSTITUTO. ESTÁ REVESTIDO DE UN ESPLÉNDIDO ZÓCALO DE AZULEJOS DE ARISTA, CON REFLEJOS.

LA ESCALERA PRINCIPAL DE TIPO IMPERIAL ES DE ESTILO ART DECÓ.



Escalinata de acceso al instituto



Vista interior de la escalera imperial

LOS AZULEJOS DEL INSTITUTO SE INSPIRAN EN MODELOS RENACENTISTAS SEVILLANOS Y TALAVERANOS, QUE SE FABRICARON EN ESPAÑA EN LA PRIMERA MITAD DEL SIGLO XX.



Detalle azulejos



Detalle azulejos del zócalo de la escalinata de acceso